



## L'Espace mémoire

Des routes pour les hommes et des hommes pour la route, était le thème des premières expositions proposées au public lors de la "Culture en fête" qui a vu l'inauguration de l'Espace mémoire du patrimoine de l'Equipement.



La fête était partout, sur le terrain et dans les coeurs. Chacun apportant ses compétences au moment où il le faut: le clown et les acrobates, ceux qui accueillent dans les stands régionaux ou qui proposent des activités, sans compter ceux qui assurent l'intendance.

## L'animation



## Les spectacles

Le spectacle a fait partie intégrante de la fête, la musique au Bar'bouille et sur la scène extérieure, mais aussi lors cinq spectacles proposés par les membres associations dans la grange ou sous le chapiteau, mais aussi dans certains stands régionaux.

